

L'ONU demande au Mexique de freiner les disparitions et de protéger les journalistes



Nations Unies, 7 novembre (RHC)- Le Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU a demandé au Mexique de plus grands efforts pour mettre un frein aux disparitions et pour protéger les journalistes et les activistes sociaux.

Au cours d'une rencontre à Genève sur la situation existant au Mexique, plusieurs pays ont fait état de leur préoccupation pour le nombre élevé de disparitions en territoire mexicain associées au crime organisé et aux forces de sécurité.

Les représentants du Costa Rica et de l'Australie ont demandé au Mexique de renforcer ses mécanismes de protection à l'intention des journalistes et des activistes sociaux car, rien que depuis le début de l'année, au moins une dizaine de journalistes ont été assassinés.

On estime que plus de 35 000 personnes ont disparu au Mexique où le gouvernement a échoué dans l'application de la plupart des réglementations établies par la loi contre les disparitions et contre la torture et dans la réduction du taux élevé de crimes impunis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175957-lonu-demande-au-mexique-de-freiner-les-disparitions-et-de-proteger-les-journalistes>



Radio Habana Cuba